

モーニングセミナーの様子 5月5日

万人幸福の栞輪読。増戸博会員が、大きな声でリードをします。



参加者の皆さんも、背筋を伸ばして大きな声で輪読します。



遠藤克衛会長挨拶「アメリカと北朝鮮の和平によって、株価がどうなるか、その動向が気になります」



石井秀和氏は、大東銀行本店営業部副部長、安積野倫理法人会の会員です。



小学生のころから、ヘルメットをかぶってバイクに乗っている銀行員の姿にあこがれていました。



ヘルメットをかぶってお客様廻りをするときは、[会社を代表しているのだ] と言う心構えでおります。



組合専従となったり、子供たちのサッカーチームのコーチや監督なども経験しました。こうした経験が、現在の銀行業務に役立っています。



日銀のマイナス金利政策の中で、私たちの仕事も変化しています。資産運用、節税対策、事業継承、M&A、と多岐にわたるようになりました。



「AIの導入により、将来的には銀行の窓口や事務的な仕事に人がいなくなります」石井さんの深刻な言葉に、熱心に耳を傾ける参加者の皆さん。



時代の激変に対応するために私たちは、いろいろな資格を取るなど日々勉強の生活です。



MS 終了後、講話者の石井さんと全員で記念撮影







